

Reclaman movimientos sociales en Argentina emergencia alimentaria



Buenos Aires, 5 oct (RHC) Movimientos sociales argentinos encabezaron este jueves en Buenos Aires una jornada de protestas con ollas populares y cortes de calles para reclamar la pronta puesta en marcha de la emergencia alimentaria.

Desde horas tempranas se instalaron con grandes cazuelas para elaborar alimentos que reparten a los de menos recursos y luego marchar frente al Congreso de la nación.

Encabezados por el grupo Barrios de Pie, los manifestantes reclaman a los parlamentarios sancionar la ley que posibilita, una garantía del Estado a los requisitos nutricionales de niños y jóvenes para una alimentación completa y saludable reforzando el monto destinado a comedores y merenderos.

El coordinador de esa agrupación, Daniel Menéndez, declaró a la prensa que recolectaron 400 mil firmas para “fortalecer los presupuestos de los comedores escolares”, mediante una erogación del Ejecutivo de 10 mil millones de pesos (casi 565 millones de dólares).(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143513-reclaman-movimientos-sociales-en-argentina-emergencia-alimentaria>



Radio Habana Cuba